

Tuesday

9 / 6

オリンピックの舞台を目指す☆

## 小学生柔道 全国大会で準優勝



まちの話題をお寄せください!!

情報課 広報広聴係 ☎75-2280 / FAX 75-2110

西渓校6年の岡島龍太郎くんが、8月に開催された「第13回全国小学生学年別柔道大会」小学6年生男子50kg超級で、準優勝の成績を収めたことを横尾市長に報告しました。この大会は各都道府県大会で優勝した選手が集い、日本一を決める小学生柔道のチャンピオン大会。自分より体格の大きな選手にも果敢に挑み、進んだ決勝の舞台。岡島くんに有利な試合運びでしたが、最後の5秒で技を決められてしまいました。岡島くんは「悔しさが残る戦いでした。中学生になっても全国大会に行けるように頑張り、将来はオリンピックで金メダルを獲りたいです」と力強く決意を語ってくれました。



▲市長と教育長に報告する岡島くん



お父さんと一緒に記念撮影



これから活躍に期待!

## 佐々木乙さん MOS世界学生大会2016 5位入賞

Friday

9 / 9



▲  
(写真左) 横尾市長  
(写真中) 佐々木さん  
(写真右) 藤瀬さん

◆世界学生大会に出場した佐々木さん

東多久町出身で、現在北海道大学に在学している佐々木乙さんとパソコン教室ふじせの藤瀬美奈さんが多久市役所を訪れ、8日に開催されたMOS世界学生大会2016 5位入賞を横尾市長に報告しました。

MOS世界学生大会は、マイクロソフトオフィス製品の利用スキルを証明できる資格、MOSを取得した高校生以上の学生の中から各国の代表者が出場できる大会。佐々木さんは日本予選大会を突破し、世界大会ではワード部門で見事世界5位入賞を果たしました。

佐々木さんは「何もできないところから始めて、努力すれば世界大会に出場することもできます。今後は、自分が決めた道に進み、その中で今までに取得した技術を生かしていきたい」と話しました。

## 中体連バドミントン個人

## 激戦を勝ち越え九州大会で初優勝!

東原庠舎中央校9年の田中果帆さんが、中体連の九州大会バドミントン個人の部で見事優勝を勝ち取りました。「昨年の九州大会では自分の実力が出せず、悔しさが残ったので、今年は自分らしく戦いきることを目標に練習を重ねてきました」と語る田中さん。7月の県大会で優勝し、九州大会へ。決勝戦では、田中さんより背が高く、鋭いスマッシュを放つ相手でしたが、粘りのラリーで返し、2-1で見事優勝を勝ち取りました。

「佐賀のみんなが応援してくれたので戦いきることができました。東京オリンピックでのメダルを目指して頑張ります」と笑顔で勝利の報告をしてくれました。

